Cancilleres de Venezuela y Perú acuerdan privilegiar el diálogo entre ambos países



N.York, 24 abr (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, y su homólogo de Perú, Nestor Popolizio, sostuvieron un encuentro, este martes, para tratar temas relacionados con el bienestar de ambos pueblos.

A través de su cuenta en Twitter, Arreaza indicó que la reunión se realizó bajo un trato cordial y resputuoso, y se acordó privilegiar el diálogo y la cooperación entre los gobiernos presididos por Nicolás Maduro y Martin Vizcarra.

El encuentro se llevó a cabo durante la asistencia de ambos cancilleres a la Reunión de Alto Nivel de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre la Consolidación y Sostenimiento de la Paz, que se desarrolla en Nueva York, Estados Unidos. (Fuente:LRS)



Radio Habana Cuba